

# 15-Où travaillaient les esclaves ?

Films et romans nous ont souvent montré des esclaves peinant dans les champs de coton. En réalité, ils ont été bien plus nombreux dans les plantations de canne à sucre et de café, deux denrées prisées en Europe.

**6 000 000**   
**PLANTATIONS DE CANNE À SUCRE**

**500 000**   
**CHAMPS DE COTON**

**2 000 000**   
**PLANTATIONS DE CAFÉ**

**250 000**   
**CHAMPS DE CACAO**

**1 000 000**   
**MINES**

**250 000**   
**CONSTRUCTION**

**1 000 000**   
**TRAVAIL DOMESTIQUE**

Répartition des captifs  
par secteur d'activité.

Extrait de *ça m'intéresse histoire*.

